

Ibagué, 21 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2308

## **Tolima Syscafé dedicó el subcampeonato a la Alcaldía por su apoyo en la Liga Nacional de Fútbol de Salón**

*El equipo logró la segunda casilla de la temporada donde midió fuerzas frente a Caciques del Quindío.*

Con orgullo se recibió en las últimas horas la llegada del equipo Tolima Syscafé a su sede, luego de la disputa histórica de la final de la Liga Nacional de Fútbol de Salón, donde se obtuvo el segundo lugar por encima de grandes clubes.

Los directivos visitaron las instalaciones del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, donde el gerente Sebastián Perdomo recibió el trofeo de subcampeón junto a la medalla entregada a los deportistas.

La Alcaldía de Ibagué y el Imdri apoyaron durante este año con el préstamo de los escenarios deportivos para los entrenamientos y competencias oficiales, y entregó implementación e indumentaria.

*“Esto es un proceso de 14 años. Hoy queremos compartir con la alcaldesa Johana Aranda y su equipo; ella siempre nos apoyó en todos los partidos, estaba pendiente de nosotros y de la actuación de los deportistas”,* dijo Alfonso Ospina, presidente del Tolima Syscafé.

Cabe destacar que el Coliseo Mayor recibió elogios desde la Federación Colombiana de Fútbol de Salón por ser uno de los mejores escenarios para la práctica de esta disciplina por sus condiciones técnicas y operativas.